



# けやき通信

川口市立戸塚中学校

特別支援学級 学級通信

NO.13 2022.11.17

## リリアに広がる「最響の歌声 最高の笑顔」

11月2日は、リリアホールで合唱祭が行われました。3年ぶりに全学年で、そして保護者の方に見えていただけの合唱祭でした。2学期に入ってから音楽の授業や休み時間、生活・自立の時間と歌練習の日々でした。「大切なもの」この歌詞の意味を考えながら・・・本番が近づくにつれ、自然と全員の気持ち、足並みがそろっていくのがよくわかりました。迎えた当日、ステージに上がっていく皆さんの顔は、緊張交じりの真剣な表情でした。合唱祭実行委員によるクラスメッセージから始まり、皆さんの歌声は本当に素晴らしかったです。何よりも皆さんの気持ちがこもった歌声に感動しました。感動をありがとう！

### 8組クラスメッセージ

空に浮かぶ星を君と数えた夜

あの日も今日のような風が吹いていた

くじけそうな時 涙をこらえた時

「頑張れ」「負けないで」

励ましてくれる友達がいる

一人きりじゃないことを教えてくれた

これから別々の道を歩むけれど

また「ありがとう」って言いたい

頑張る僕を見てほしい

みんなと過ごす一日一日

そんな大切なものに気づかない僕がいた

みんなと過ごす今を

ずっと忘れないように

君が教えてくれた「大切なもの」



合唱祭実行委員の2人  
本当にお疲れ様でした！

### 合唱祭実行委員からの言葉

(鈴木 虹輝くん)

色々、大変なことびっくりしたことがありました。メッセージを劇のように読む。プログラムを書く。皆に決まったことを話すなど、まだまだやることはありました。でも、合唱祭実行委員をやってよかったなと思いました。皆と最後まで頑張ったので合唱祭を成功させることができました。

(松村 侑奈さん)

本番、ステージで読む時、緊張してドキドキしたけど、最後まで諦めない気持ちでやりきることができました。



# 秋の校外学習～in 小松沢レジャー農園～

11月10日(木)は秋の校外学習で、秩父郡にある小松沢レジャー農園に行ってきました。当日は、とても気持ちの良い秋晴れの中、自然に触れ収穫体験などを楽しむことができました。施設内の木の葉も赤く色づき始め、秋を感じる風景が広がっていました。

皆さんはうどん打ち、シイタケ狩り、マス釣り体験とどれも初めて経験するものばかりだったのではないのでしょうか。事前学習では、今回体験することを班ごとに分かれて調べました。どの班もとても詳しく調べられており、上手にまとめることができました。

## 8組's Photo

